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BAB V 

PENUTUP 

 

Berdasarkan hasil pengembangan sistem yang telah penulis lakukan, 

penulis mencoba membuat suatu kesimpulan dan mengajukan beberapa saran-

saran yang berhubungan dengan pembahasan yang telah dikemukakan di bab-bab 

sebelumnya. 

5.1. Kesimpulan 

Dari berbagai penjelasan yang telah diuraikan dalam laporan ini, maka 

dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut :  

1. Dari hasil pengujian yang dilakukan terhadap sistem khususnya pada 

system registrasi peserta diklat menunjukan output yang sudah sesuai 

dengan spesifikasi modul yang telah ditentukan. Sehingga bisa 

disimpulkan bahwa sistem yang dikembangkan telah berfungsi dengan 

baik 

2. Berdasarkan hasil pengujian sistem informasi kediklatan yang telah 

dikembangkan juga dapat disimpulkan bahwa permasalahan didalam 

pengelolaan data peserta diklat maupun proses registrasi pendaftaran 

peserta diklat pada aspek interface dan fungsionalitas juga telah 

terselesaikan. 
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5.2. Saran 

Adapun saran yang dapat penulis berikan untuk penelitia selanjutnya apa 

bila ingin mengembangkan lagi sistem ini antara lain : 

1. Identifikasi permasalahan sistem yang dibangun adalah tidak adanya fitur 

untuk memberitahu informasi kepada calon mahasiswa melalui sms karena 

tidak semua calon mahasiswa memiliki akses internet, apalagi yang berada 

disebuah desa yang jarang terjangkau internet. Saran yang diberikan 

adalah menambahkan kemampuan sistem untuk bisa mengirimkan pesan 

melalui jalur sms sehingga harus dibangun suatu aplikasi berupa sms 

gateway. 

2. Pada sistem informasi kediklatan BPSDM Provinsi Jambi belum ada fitur 

penjadwalan pada widyaiswara pada skala kabupaten dan kota, 

dikarenakan  informasi tentang penunjukan jadwal mengajar kepada 

widyaiswara hanya mencakup pada kegiatan di lingkungan provinsi saja 

dan proses pemberitahuan penjadwalan masih menggunakan cara manual. 

Hal ini menimbulkan masalah pada widyaiswara yang terkadang sering 

mendapatkan informasi jadwal yang mendadak, sehingga sering kali 

berbenturan jadwal dengan jadwal mengajar pada kabupaten dan kota. 

Adapun saran yang penulis berikan kepada Badan Pengembangan Sumber 

Daya manusia provinsi jambi adalah sebagai berikut : 
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1. Kediklatan menjadi hak utama ASN se Provinsi jambi, maka dari itu agar 

pelaksanaan kediklatan dapat terimplementasi dengan merata, sebaiknya 

skala sistem informasi manajemen kediklatan BPSDM ini dikembangkan 

lagi kesetiap instansi kediklatan di lingkungan kabupaten dan kota. 

Sehingga database informasi ASN yang telah dan akan mengikuti diklat 

dapat terpenuhi pada satu server database utama di BPSDM Provinsi 

Jambi. 

2. Perlu dibuat usulan regulasi aturan kewajiban bagi ASN Provinsi jambi 

mengenai kewajiban untuk menggunakan fasilitas pelayanan sistem 

informasi kediklatan BPSDM Provinsi Jambi, agar pendataan ASN 

menjadi lebih merata, sehingga penegakan Undang-undang No. 5 Tahun 

2015 tentang kewajiban kediklatan dapat terwujud dengan adil keseluruh 

aparatur kota, kabupaten dan provinsi jambi.  


